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P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
3

3
5
3
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 2

2
/0

3
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

4
:1

6
     U

S
U

Á
R

IO
: L

U
C

I A
N

O

REQUERIMENTO Nº 00351/2013
 

Requer  informações  acerca  de 
Radares de Velocidade no município 
de Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  este  Vereador  foi  procurado  por 
munícipes questionando as instalações de novos radares no município;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Qual o tipo, o modelo e o fabricante dos radares de velocidade?
2. Qual o critério técnico para a aquisição desses radares?
3. Houve análise de alternativas para a aquisição desses radares?
4. Como foi (modalidade) o processo de aquisição desses radares, em 

principal o instalado esse ano? Favor enviar cópias.
5. No contrato, existe previsão de manutenção do equipamento?
6. No contrato, existe previsão de treinamento de técnicos da Prefeitura para 

operar o radar? Favor encaminhar cópia do contrato celebrado entre a Prefeitura e o 
fornecedor.

7. A prefeitura pretende investir em novos radares?
8. Em caso afirmativo, os novos radares serão do mesmo modelo do já 

existente ou serão modelos diferentes?
9. Caso sejam modelos diferentes, quais os modelos a serem adquiridos?

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
a falta de professores na rede publica de ensino. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de março de 2.013.

Felipe Sanches
-vereador-


